

## Mit Wasserkuppenbild in die Dolomiten

Übende Gleitschirmflugschüler auf der Wasserkuppe mit Abendsonne: Mit dieser Fotografie hat Christian Schönberg (34) aus Frankfurt den diesjährigen Fotowett-bewerb der Flugschule Papillon gewonnen. Schönberg hatte im April 2013 als Teilnehmer eines Kurses auf der Wasserkuppe das Bildaufgenommen und kann

nun als Gewinner und inzwischen bestandener Prüfung mit A-Lizerz an einem Thermik-Techniktraining in den Dolomiten teilnehmen. Die Schule hatte aus rund 50 Fotografien eine Auswahl getroffen und diese in Rundmalls vorgestellt. Die rund 16 000 Abonennten konnten danach auswähler. / nr. Foto: Christian Schönber

Quelle: Fuldaer Zeitung vom 18.02.2014